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Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 25.10.2018 

 

 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Hesse, 
 

ich bitte Sie um die Aufnahme folgender Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung: 
 

Überschrift 

Anfrage „Breitbandausbau Frankenberg“ 

 

Vorbemerkung 

Schnelles Internet ist mittlerweile Bestandteil der örtlichen Infrastruktur. Während die 

Kernstadt über eine ausreichend schnelle Breitbandanbindung verfügt sieht die Situation 

bei vielen Stadtteilen vollkommen ungenügend aus.  

 

Anfrage 

Die SPD-Fraktion im Stadtparlament Frankenberg fragt den Magistrat: 
 

1. Ist die Verwaltung in die Ausbauplanungen der Breitband Nordhessen GmbH für den Bereich 
der Stadt Frankenberg eingebunden? 

2. In welcher Reihenfolge werden die einzelnen Stadtteile zu welchem Zeitpunkt in den 
folgenden Monaten angeschlossen? 

3. Welche Geschwindigkeit ist dann in jedem Stadtteil gegeben? 

4. Was kostet ein einzelner Anschluss für die Benutzer? 

5. Gibt es weitere Planungen zum Breitbandausbau neben der Ausbauplanung der Breitband 
Nordhessen GmbH? Wenn ja, welche? 

6. Wie sieht die Unterstützung für Unternehmen aus, die in den Stadtteilen angesiedelt sind?  

7. Wie können solche Unternehmen vorab unterstützt werden, um schnelleres Internet und 

damit einen schnelleren Datenaustausch zur Verfügung zu stellen? 



8. Entstehen der Stadt Frankenberg durch den Breitbandausbau Kosten, wenn ja wie hoch sind 

diese und wie werden sie refinanziert? 

 

Die Fraktion bittet um schriftliche Beantwortung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 

Dr. Hendrik Sommer 
Fraktionsvorsitzender 




